

9. Mai 2020

**Pressemitteilung**

**Mai-Ausgabe KHD-INTERN mit Corona-Krise als zentrales Thema**

**Wir sitzen alle im selben Boot!**

**Inhalt:**

**KHD dokumentiert vereinsinterne Parteivielfalt**

- Die zur Corona-Krise befragten Vereinsleitungsmitglieder, Landtagspräsident a.D. Rudolf SCHOBER (SPÖ), Raimund Freithofnig (Junge ÖVP) und Obmann-Stellvertreter EU-Abg.a.D. Andreas Mölzer (FPÖ) beurteilen Maßnahmen zur Bekämpfung der Corona-Krise jeweils aus ihrer parteipolitischen Sicht, betonen aber übereinstimmend die Notwendigkeit eines Parteien übergreifenden Zusammenhalts ganz besonders in Zeiten wie diesen.

**Die junge Generation will die Arbeit der Kärntner Konsensgruppe fortsetzen**



**Wir werden die Krise mit Vernunft und Optimismus überwinden!**

In diesem Beitrag wird angesichts einer Flut von Widersprüchen im Zusammenhang mit dem Bemühen um Überwindung der Corona-Pandemie zwar vor einer leichtfertigen Unterschätzung gewarnt, gleichzeitig jedoch auf die Notwendigkeit einer auch kritischen Auseinandersetzung hingewiesen: **„Unsere Demokratie braucht auch Kritik“**. Bewegungsfreiheit müsse vor allem auch Meinungsfreiheit als Grundprinzip einer pluralistischen Gesellschaft einschließen.

**Die Corona-Krise kann dankbares Gedenken mit Blick in die Zukunft nicht verhindern!**

- Das stellt Obmann Josef Feldner in einem Leitartikel zum **100-Jahr-Jubiläum** der Kärntner Volksabstimmung klar. Eine für 12. September geplant gewesene Großveranstaltung am historischen Zollfeld bei Klagenfurt findet nicht statt. Stattdessen wird der KHD sein vorgesehenes umfangreiches **Gedenkprogramm** in den sozialen Medien auf Internet und Youtube der Kärntner Öffentlichkeit unter dem Motto **„Dankbar erinnern Bleibend versöhnen und Gemeinsam die Zukunft gestalten“** präsentieren.

**In weiteren Beiträgen**

- wird über das **gemeinsame Gedenken** von KHD und Konsensgruppe **an die NS-Opfer und die Nachkriegsopfer des Tito-Regimes** berichtet sowie ausführlich über den
- würdigen **Festakt** zum vor 100 Jahren gegründeten historischen Kärntner Heimatdienst informiert.
- Im abschließende Beitrag: **„Die junge Generation will die Arbeit der Kärntner Konsensgruppe fortsetzen“** bekunden Raimund Freithofnig, Jugendsprecher des Kärntner Heimatdienstes und Manuel Jug, Obmann des Zentralverbandes slowenischer Organisationen ihre Bereitschaft, den Verständigungs- und Versöhnungsprozess der Kärntner konsensgruppe fortzusetzen.

**„Der Abwehrkampf ist zu Ende“**

**Diese nach der Ortstafeleinigung auf diese Weise von der Kärntner Konsensgruppe zum Ausdruck gebrachte Streitbeendigungserklärung wird damit von Angehörigen der jungen Generation zementiert,**